

Estos tarjetos los mando hacer un amigo de mi
FERNANDO FERRARI PEREZ *papa*

*Caballero de la Legion de Honor. Oficial de Instruccion
Publica de la Republica Francesa.*

ENSAYADOR y Apartador de Metales. Ex-Director del Colegio del Estado de Puebla. Ex-Profesor de Matemáticas en el Colegio anterior. Jefe de la Sección de Historia Natural de la Comisión Geográfico Exploradora. Representante de la Comisión Geográfico Exploradora en la Exposición Internacional y Algodonera de Nueva Orleans, 1884. Ex-Jefe de los Talleres de litografía y fotografía de la Secretaría de Guerra y Marina. Iniciador, Fundador y Presidente de la Sociedad Fotográfica Mexicana, 1889. Iniciador, Fundador y Director del periódico científico "Cosmos." Jefe del Grupo de Artes Liberales en la Exposición Universal de Paris, 1889. Autor del proyecto de una publicación científica de la Secretaría de Fomento. Ex-Profesor de Física y Química en la Escuela Normal para Profesores de México. Sub-Delegado y Secretario General de la Comisión Mexicana para la Exposición Universal Colombina de Chicago, 1893. Jefe del Departamento de Artes Liberales de la Comisión Mexicana en la misma Exposición de Chicago. Profesor de Química Industrial en la Escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria. Miembro del Jurado en la Exposición de Maquinaria celebrada en Coyoacán. Comisionado especial de la Secretaría de Fomento para la Exposición de Atlanta, 1895. Cónsul General de la República Oriental del

(T. S. V. P.)

(OVER.)

(VUELTA.)

Uruguay. (Ad-honorem.) Representante de la Secretaría de Fomento en el Congreso Comercial organizado por el Museo Comercial de Filadelfia. Miembro honorario correspondiente de la Unión internacional de las Repúblicas Americanas. Inspector del Gobierno para las obras de construcción de la Fabrica de tubos de barro vitificado de Santa Julia. Profesor de fotografía en la Escuela Nacional Preparatoria. Profesor de Física en la Escuela Nacional Preparatoria. (Sin sueldo.) Re-Fundador y Re-Presidente de la Sociedad Fotográfica Mexicana, 1899. Jefe de los Grupos 1, 2, 3, 17 y Sección Retrospectiva de la Comisión Mexicana para la Exposición de Paris, 1900. Miembro del Jurado Internacional en las Exposiciones de Nueva Orleans, 1884; Paris, 1889; Chicago, 1893 y Paris, 1900. Representante de México en los Congresos Internacionales de la Juventud, de la Prensa, de Instrucción primaria, secundaria y profesional; de fotografía; de espiritismo; de profesores; de bibliografía; de bibliotecarios; de magnetismo, & celebrados durante las Exposiciones referidas. Introdutor en México, del sistema decimal inventado por Melvil Dewey para la formación de catálogos de bibliotecas. Bibliotecario honorario de la Biblioteca de la Secretaría de Fomento. Fundador del primer Museo de artículos parisienses. Miembro de muchas Sociedades científicas nacionales y extranjeras. Premiado en todas las Exposiciones. Fotógrafo. Naturalista. Victima de incendios navales. Impresor. Litógrafo. Perito en fototipia, fotograbado, fotolitografía, zincografía y fotomicrografía. Bibliófilo. Propietario. Gastrónomo. Fumador empedernido. Excelente amigo.

Puedo suministrar mayores informes personalmente.